

# Rundbrief

## Bezirk Horgen



Liebe EDU Freunde

Samstagern, 09.12.2024

Ein weiteres bewegtes Jahr nähert sich mit grossen Schritten seinem Ende. So vieles hat diese Welt bewegt: zahlreiche Veränderungen geschehen laufend und nicht alle begeistern uns oder sind ein echtes «upgrade» für die Menschheit. Während die Technik uns in immer neue Sphären entführt, erleben unsere biblisch begründeten, ethisch moralischen Werte einen Sinkflug, der der Gesellschaft als moderner Fortschritt verkauft wird. Im Namen der Vielfalt und Toleranz werden Kinder in ihrer geschlechtlichen Identität verwirrt und Jugendliche bei Wunsch auf Kosten der Grundversicherung ins andere Geschlecht umgebaut. Dies ist nur ein Bereich von vielen, wo die Menschen orientierungslos einen Massstab und Werte suchen, die sie vertreten wollen. Doch wo suchen sie? Woran orientieren sie sich? Das ist die grosse Frage, an der die Weichen gestellt werden. Der König Salomo hat sich an Gott orientiert und sagt in Sprüche 1.7a: «Die Furcht (nicht Angst!) des Herrn ist der Anfang der Erkenntnis». Und die Erkenntnis von Gott führt immer auf einen heilsamen Weg, der nicht an Jesus vorbeikommt. An diesem Jesus, dessen Geburt wir in den nächsten Tagen feiern und der sein Leben für alle Menschen gegeben hat. Für alle, aus lauter Liebe. Orientieren Sie sich auch an ihm?

2024 war im Bezirk Horgen ein bewegtes Jahr. Am 31. Mai fand die GV statt. Danach folgte am 16. Juni ein Grill-Anlass auf dem Hof von Walter und Berti Stocker, welcher sehr gut besucht wurde und eine gefreute Angelegenheit war. Am 20. September fand der Vortrag mit Regula Lehmann statt, zum Thema «Was Kinder gross und stark macht». Leider hielt sich die Besucherzahl in Grenzen, dafür war der Abend sowohl inhaltlich wie auch vom geselligen Aspekt her ein Volltreffer.

Fürs kommende Jahr haben wir auch schon einiges geplant: am 12. Mai 2025 werden wir um 19:00 Uhr in der EMK Wädenswil wieder unsere GV abhalten. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.

Auch das Grillfest möchten wir wiederholen und bei dieser Gelegenheit das Jubiläum «50 Jahre EDU Schweiz» feiern. Wir freuen uns, wenn wir viele von

Euch sehen. Das genaue Datum wird noch bekanntgegeben, voraussichtlich in der 2. Augushälfte.

Am Mittwoch 29. Oktober 2025 organisieren wir einen besonderen Leckerbissen: Ein Car bringt uns nach Bern, wo wir in den Genuss einer privaten Führung im Bundeshaus durch unseren Nationalrat Erich Vontobel kommen. Danach ist – sofern es die Gegebenheiten im Oktober erlauben - ein Austausch mit der Israelischen Botschafterin geplant, anschliessend ein gemeinsames Mittagessen. Interessierte sollten sich den Platz baldmöglichst reservieren (persönlich, Mail, Anruf, Whatsapp), da die Teilnehmerzahl beschränkt ist.

Nun bleiben noch ein paar Tage bis Weihnachten. Ich wünsche jeder Leserin und jedem Leser von Herzen eine persönliche Begegnung mit diesem Jesus, dessen Geburtstag wir bald feiern. Ob Sie ihn schon persönlich kennen oder noch auf der Suche sind, seien Sie ganz reich gesegnet! Möge Ihnen die Freude auch über die Festtage hinaus erhalten bleiben und Sein Licht Sie an jedem Ihrer Tage begleiten.

Im Namen des Vorstandes grüsse ich Sie herzlich

Pia Gisler

### Empfangsschein

Konto / Zahlbar an  
CH08 0900 0000 8700 2326 6  
EDU Horgen  
Am Ribelrain 5  
8833 Samstagern

Zahlbar durch (Name/Adresse)

Währung Betrag  
CHF

Annahmestelle

### Zahlteil



Währung Betrag  
CHF

Konto / Zahlbar an  
CH08 0900 0000 8700 2326 6  
EDU Horgen  
Am Ribelrain 5  
8833 Samstagern

Zahlbar durch (Name/Adresse)